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№２５３３ 第４２回例会 ２０１８．５．３１ 晴 
点 鐘：石渡 鋼 会長 

進 行：大網庄一郎 副 SAA 

ソング：我らの生業 

お客様：第 4 分区ガバナー補佐 内田 稔 様 

 

会長挨拶 

石渡 鋼 会長 

 

皆さん今日は、本日も例会に出席頂き会を開くこ

とが出来有難う御座います。先週の例会には私事

の為、副会長渡辺さんに代行をお願いしまして、有

難う御座いました。 

そしてまたその中で先日ご逝去なさいました、

志波会員の奥様への黙とうをお願いしたところです

が、私からも改めてお悔やみを申しあげるところで

あります。故甫子様には志波チャーターメンバーの

夫人として長年に渡り、ご協力を頂いたこと、諸行

事への参加、特に宇宙戦艦ヤマトの舞台劇での活

躍などまで、明るく親しみ易い性格をもって、接して

頂いたこと、を思いださずにはおられません。 

ご冥福をお祈り申し上げます。 

また本日木更津東内田ガバナー補佐がお見え

になっております、一年間のご指導有難う御座いま

した。 

 

幹事報告 

平野安照 幹事 

 

1. ２０１８年６月ロータリーレート １ドル＝１１０円 

2. 木更津ＲＣより例会変更のお知らせ受領 

２０１８年６月１４日（木） 夜間例会１８：３０点鐘 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

ガバナー補佐謝辞 

内田 稔 ガバナー補佐 

 

２０１７－１８年度第４分区ガバナー補佐の内田様

が、例会にお越しくださいました。（木更津東ＲＣ所属） 

木更津東ＲＣ創立５０周年記念式典の御礼及び、

１年間ガバナー補佐の活動にご協力頂いた事に対

し、御礼のご挨拶を頂きました。 

 

卓話 垣間見た中西部アメリカ・Denver 

石渡 鋼 会長 

 

出入国 御存知のようにあの９・１・１以降米国へ

の入国検査は厳しく、先ずはＥＳＴＡ・エスタと呼ば

れる事前電子入国査証（１４ドル）を取ることから始

まりました。 

デンバー市は米国中西部、コロラド州の州都、標

高が１マイルでＯＮＥ ＭＩＬＥ ＳＩＴＹと呼ばれる高

地の平原にあり、希薄な空気の為、近くのボルダー

市は日本から多くのアスリートたちが訓練に行くそう

です。日本からは毎日１便ユナイテッド航空が直行

して居ます。 

今回は「初めてのお使い」ならぬ、初めての自己

手配の旅となり、気取ってのフル―ムーンどころで

はない、弥次喜多珍道中もいいところ。まづ面食ら

ったのは成田での受付が機械、ここでは日本語を

選びパスポートを入れ、予約番号を打ちこむ。ゴル

フ場の精算機又はＡＴＭと似て、でも補助員が居り

無事クリアーしたのだが、到着してデンバーでの入

国は無人の部屋にあった入国審査機、無論すべて

英文補助員無し、キオスクと呼ぶそうで機械での指

紋写し・写真撮影、まごつき乍らも通過。 

今度は税関、こちらは以前と同じく管理官が調べ

る。昔志波さんに教えて頂いた幾つかの質問事項

を予想しながら、おそるおそる機内で書いた日本人

用のを差し出す。トランクのキーを掛けたら壊されて

も仕方ないそうで、緊張するも指紋と写真だけで質

問は無し。「○○グッドトリップ」と言いながら出口を

指し、パスポートを返してくれた。傍で開梱させられ

ている人の脇を横目に外に出る。もちろん違法品

はないが大荷物だったので、開けられるとまた仕舞

うのが大変なところだった。嘘かほんとか知らないが、

豚やチキンのマークの付いた即席ラーメンが没収さ

れたとか。 

帰りに感じたことだが飛行機の搭乗は、米では国

内線の方が厳しいように感じる。翌日モニュメントバ

レーへ行く時などは透明の円筒形の中に入れられ、

ホールドアップの姿勢のまま、ぐるっと全身をスキャ

ンされたのだ。到る箇所で無人化が進み、ローカル

のデュランゴ空港行きの３人の切符は娘のケータイ

にありＪＲのおサイフケータイの如く、かざすだけで

検査場もＯＫには、こんどは簡単すぎてびっくり。 

 

車大国 もちろん車社会の超大国、どこの道路

（道路に種類幾つもの種類があるそうで細い順に、

お馴染みの○○ストリート・○○アベニュー・○○ブ

ルバード等々）も混みあっているが、流れに乗って、

片側３から５車線のところを１２０㎞で右に左に車線

変更をたえずしている、その時はバックミラーだけ



 

  

ではなく首を回して安全確認を必ずしているのだ。  

のんびり構えた日本感覚の運転はこちらではでき

ないと助手席で思った。流れを優先するのか、信号

が日本に比べ非常に少なく、並行の道路は一本お

きに一方通行で、カーブが少なく見通しが良くして

ある。それに加え速度表示が極めて細かく、高速道

路は６５マイル（約１２０ｋｍ）からミニマムが１００ｋｍと

最低も指定、人家や学校の近くは○○ｋｍと実に細

かく表示されて見た限り感心するほど皆整然と従っ

ていた。日本とは大違いだ。ガソリンは１Ｌ当たり７０

円位とか。ハイブリット車はまだ少ないようだ。 

 

入れ墨 行き交う人々は白人、黒人、メキシカン

のヒスパニック系、ネイティブ、アジア系等様々で、

服装はもう３０度を超す夏でもありカジュアルな軽装、

男性は半ズボンにＴシャツ、ウィークデイでもスーツ

姿はまれで女性は袖なしのワンピースが殆どである。

面白いのは男女とも結構本格的な「入れ墨」が流行

っているようで、薄着の季節柄目立っていた。また

中高年男性はあごひげの人が多く、これもファッシ

ョンかと思った次第。また一目でカーボウイと分かる

方もあちこち見かけました。 

巨大なスーパーマーケットへ食品を買いに行き

ましたが品、種類とも豊富で、食品に消費税は付か

無いとのこと、他での消費税は州・国合わせて１６％

と記憶する。物価は「オドヤさん」と同じくらいだが一

パックの大きいこと。また大きな違いはホームセンタ

ーしかりで、レジは自分でピッピッとカウントし、自分

でカードを挿し払って出るのだ。しかし愚生は２０年

くらい前のトラベラーズチェックの残りが有ったので、

これを使ってしまおうとしたところ、若い店員さんは

これを見たことも無いらしく、傍らの吊り鐘を叩いて

店長を呼ぶ騒ぎに、パスポートの漢字のサインと同

じを確認、おつりは弗でくれました。キャッシュレス

の時代今どきトラベラーズチェックとは歴史博物館

にしかないのかも。 

 

モニュメントバレー あの米映画史上不朽の名作

と言われる、ジョンウエイン、フォード監督の「駅馬

車」の舞台へ行きました。・・・機会が在りましたらま

た。 

 

ドローンスクールの開校について 

榎本守男 会員 

 

 大佐和自動車教習所では、一般社団法人日本Ｕ

ＡＳ産業振興（ＪＵＩＤＡ）並びに全国自動車学校ドロ

ーンコンソーシアム団体に加盟し、県内初の全国

自動車学校ドローンコンソーシアム「千葉ドローンス

クール」を開校する運びとなりました。つきましては

開校に先立ち、式典を下記の通り開催致しますの

で、ご来場賜りますようご案内申し上げます。 

1. 日   時 平成３０年６月１６日（土） 

受   付 午前１０時００分 

開校式典 午前１０時３０分～午前１１時３０分 

2. 場   所 大佐和自動車教習所 

3. 住   所 千葉県富津市千種新田８８ 

4. 照 会 先 大佐和自動車教習所 担当：金子 

       ＴＥＬ：０４３９－６５－２２１１ 



 

  

ニコニコＢＯＸ 

岡田良弘 会員 

 

＊内田 稔ガバナー補佐  

１年間ご協力をいただきまして、ありがとうござい

ました。 

＊石渡 鋼 渡辺さん会長代行有難うございました。 

        米国より無事帰国しました。 

＊榎本守男 千葉ドローンスクール開校の案内をさ

せていただきました。気軽においでく

ださい。 

鈴木 勉 先日ギターの発表会があり、栗原会員に

友情出演していただき、一緒に唄い

ました。 

小野恒靖 内田ガバナー補佐をお迎えして 

栗原典子 友情出演させていただいて 

＊＞1000 円             合計 10,000 円 

 

出席報告 

平川恵敏 出席担当部長 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/32 23 9  71.88％ 

前 回 34/32 20 9 3 71.88％ 

前々回 34/32 21 11  65.63％ 

編集後記 

（ひらの） 

 本日の例会に、内田ガバナー補佐がお越しくださ

いました。ご多忙を極めた１年間だったと思います。

心からお世話様でしたとお伝えしたいです。 

 さて、当方も充実した毎日を過ごし、あっと言う間

の１年と数か月でした。ロータリークラブの幹事と職

場の両立は、関係各位のご協力無くして成しえな

い事です。少々気が早いですが、この場をお借りし

て御礼申し上げます。大変お世話になりました。 

有難うございました。 

 最終例会の謝辞で申し上げるつもりでしたが、人

前で話す事が不得意なので、こちらに記させてい

ただきたいと思います。 

 例会毎に早くから来てくださり、会場設営等を積

極的に手伝ってくださった渡辺（哲）会員、大網会

員を始め多くの会員に、沢山助けていただきました。

また、不慣れな幹事職に悩む私へ、沢山のアドバイ

スをしていただいた多くの会員に、感謝申し上げま

す。 

 的確な指示が出せず、ご迷惑ばかりかけてしまっ

た事務局の藤江さんには、お詫び申し上げます。

いつも助けていただいて、有難うございました。 

 そして、寛容の精神で常に見守ってくださった石

渡会長に、とても感謝しております。 

 最後に、この紙面を見せるつもりは有りませんが、

職場の部下２名には、迷惑ばかりかけてしまいまし

た。仕事をしているようで、実はＲＣ関係の事をして

いる姿に、呆れていたかもしれません。 

郵便局という接客業で、私を含め３名体制の中、

しかも昼休憩を交代で取る時間帯に、私を快く送り

出してくれた部下達には、とても感謝しております。

私の一存で、賃金ＵＰが可能ならば、是非そうした

いところではございますが、残念ながら不可能です。 

今後は、ＲＣで言えば職業奉仕で仕事に重点を

置き、部下達の配慮に報いていきたいと思います。 

 


